
 

Artikel: 1A6850202
(ESR Air Armor Case | Apple iPhone 15 Plus | frosted schwarz | 1A6850202)

Hersteller: ESR
MPN: 1A6850202

Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 4894240186220
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,120 kg

Deutsch:
ESR Air Armor Case für das Apple iPhone 15 Plus
P/N: 1A6850202
Farbe: Frosted Schwarz

Schutzhülle mit Air Guard Ecken, die Militärnorm Schutz bietet und den wahren Stil deines iPhones zeigt.

Testzertifiziert nach der Militärnorm MIL-STD-810H 516.8
Spezielle Air-Guard-Ecken absorbieren Einwirkungen bei Stürzen und Stößen, so dass dein Handy dies nicht tun muss und stellen sicher, dass diese Hülle einen
testzertifizierten Schutz bietet und dein Handy selbst vor den schlimmsten Stürzen schützt.

Kristallklar
Die robuste Acrylrückseite widersteht Kratzern und vergilbt nie um sicherzustellen, dass deine Hülle wie neu aussieht und den wahren Stil deines iPhones länger
zeigt.

Display- und Kameraschutz
Erhöhte Displaykanten und Camera Guard schützen vor Kratzern, indem sie die wichtigsten Teile deines Handys von Oberflächen fernhalten.

Kompatibel mit kabellosem Laden
Dünn genug, um kabelloses Aufladen mit deiner Hülle zu ermöglichen und um sicherzustellen, dass du jederzeit geschützt bleibst und das Aufladen schnell und
einfach ist.

Features:

Air Guard Ecken, stoßdämpfende Ecken nehmen die Auswirkungen von Stürzen und Stößen auf, sodass dein Handy dies nicht tun muss Die Robuste Acryl-Rückseite
ist äußerst kratzfest und vergilbt nie, um sicherzustellen, dass dein Handy immer gut aussieht Erhöhte Displaykanten und Camera Guard schützen vor Kratzern und
anderen Beschädigungen Leicht zu drückende Tasten Wireless Charging kompatibel Präzise Ausschnitte für AnschlüsseKompatibilität:
Apple iPhone 15 Plus

Englisch:
ESR Air Armor Case for Apple iPhone 15 Plus
P/N: 1A6850202
Color: Frosted Black

Powerfully protective case with reinforced Air Guard corners that lets you show off your iPhone true style.

Long-Lasting Clarity
Your iPhone looks great. And you want to keep it looking great. That’s why we made this case using high-grade, crystal-clear polymer, which
resists yellowing for longer and lets you show off your iPhone’s true style.

Military-Grade Protection (MIL.STD-810H 516.8)
Test-Certified Toughness. Special Air-Guard corners provide powerful cushioning for your phone against even high-impact drops.

Stay Flawless
The most important parts of your phone require special protection. the raised screen edge and innovative Camera Guard fend off those pesky
scratches, large or small, to keep your display in peak condition and your photos pixel perfect every time.

A Perfect Fit



 

Artikel: 1A6850202
(ESR Air Armor Case | Apple iPhone 15 Plus | frosted schwarz | 1A6850202)

Hersteller: ESR
MPN: 1A6850202

Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 4894240186220
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,120 kg

Every inch of this case is engineered to fit your iPhone with absolute precision. From the speaker cutouts to the easy-press button covers, it’s
tailor-made to align perfectly with every part. Enjoy the exact same functionality as your caseless iPhone, plus a better way to keep dust and
dirt at bay.

Wireless Charging Ready
Sujper-slim design lets you enjoy all the convenience of powering up via standard wireless charger.

Features:

Exceeds Military-Grade Protection with shock-absorbing Air Guard corners cushion the impact of even serious drops Tough Acrylic Back is highly
scratch resistant, never-yellowing back ensures your phone stays looking great Raised screen edge and Camera Guard defend against scratches
and other damage Wireless charging ready Easy press buttons Scratch resistant Air Guard cornersCompatibility:
Apple iPhone 15 Plus


